

A l'honorable HOWARD C. GREEN,  
Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Ainsi que l'exige la Loi sur le ministère des Affaires extérieures, j'ai l'honneur de vous soumettre, pour présentation au Parlement, le cinquante-deuxième rapport du Ministère, portant sur l'année civile 1961.

Je suis heureux d'exprimer ma satisfaction aux membres du personnel de l'administration centrale et des postes de l'extérieur pour le soin avec lequel ils ont rempli leurs fonctions, et de remercier les autres ministères de l'État dont relèvent divers aspects des relations extérieures de l'empressement avec lequel ils ont collaboré avec notre Ministère.

*Le sous-secrétaire d'État  
aux Affaires extérieures,*



Ottawa, le 3 avril 1962